

CLUBES

Valencia Basket nombra relevo para Paco Raga: José Puentes, nuevo consejero delegado

Tras once años al frente del club, Raga se jubila y seguirá como presidente de honor, mientras que el director de operaciones y relaciones institucionales da un salto en el organigrama y ejercerá también de director general.

Palco23
17 jul 2020 - 11:15



Cambios en la cúpula directiva del Valencia Basket. El actual consejero delegado del club, Paco Raga, se jubila y dejará el cargo el próximo 31 de julio, pasando a ser presidente y manteniendo su condición de consejero en el consejo de administración. Su relevo lo toma su mano derecha en la gestión, José Puentes, que en 2017 asumió la dirección de operaciones y relaciones institucionales, y ahora combinará la dirección general con el puesto de consejero delegado. Vicente Solá continúa como presidente de la entidad, cargo que ostenta desde 2009.

Puentes fue el director de eventos de la Fundación Trinidad Alfonso, uno de los pilares del mecenazgo deportivo de Juan Roig, a la que se incorporó tras haber sido, durante

doce años, director de marketing Circuit de la Comunitat Valenciana Ricardo Tormo. Además, Puentes inició su carrera profesional en 1994 en Valencia Basket durante 10 temporadas en las que llegó a realizar diferentes responsabilidades como entrenador, coordinador de cantera y marketing.

El nombramiento es consecuencia del proceso de reestructuración natural que el consejo de administración ha puesto en marcha para afrontar la nueva etapa del club, iniciada el pasado 2017 con la inauguración del centro de entrenamiento L'Alqueria del Basket, así como la potenciación del equipo femenino. En la temporada 2023-2024 se dará un paso más con la inauguración del recinto Casal España Arena en Valencia, que Licampa 1617 (sociedad patrimonial de Juan Roig) está construyendo también como parte de su estrategia de mecenazgo, con una inversión de 220 millones de euros.

El Valencia Basket pasará a estar dirigido por José Puentes, que reportará al presidente Vicente Solá

Paco Raga deja la dirección tras once años, en los que el primer equipo ha ganado una Liga Endesa, tres Eurocups y una Supercopa. "Hace 11 años asumí el compromiso de contribuir al crecimiento y consolidación del proyecto deportivo del Valencia Basket Club; hoy cedo el testigo a José Puentes, profesional que ha transitado con nosotros en este camino y cuya ayuda, junto a la de la gran familia que conforman el equipo humano del club, ha sido fundamental para nosotros".

José Puentes ha afirmado que "partimos de una base muy muy sólida gracias al enorme esfuerzo de nuestros mecenas, Juan Roig y Hortensia Herrero, y de la magnífica gestión realizada por Paco Raga". Para el directivo, el propósito de cara al futuro es que "el modelo de Valencia Basket sea reconocido por todos como un modelo responsable e innovador".